
 

 

Mensaje de Navidad de Mons. Parkes 

 

Queridos hermanos y hermanas en Cristo, 

Este año se cumple el 800 aniversario de la escena del nacimiento que san Francisco de Asís recreó en 
Greccio, Italia. 

El Papa Francisco, en su reciente libro sobre la Natividad, escribió lo siguiente: “El belén es como un 
Evangelio vivo que desborda de las páginas de la Sagrada Escritura. Al contemplar la historia de la 
Navidad, somos invitados a emprender un camino espiritual, atraídos por la humildad del Dios que se 
hizo hombre para encontrarse con cada hombre y mujer. Nos damos cuenta de que esto es tan grande 
como su amor por nosotros, pues se hizo uno de nosotros para que nosotros, a su vez, pudiéramos 
llegar a ser UNO con Él.” 

Ruego porque tengan una Navidad bendecida y que celebremos la maravilla y el asombro de lo que Dios 
ha hecho por nosotros a través de su Hijo Jesucristo.  

Recuerden las palabras del ángel a los pastores que cuidaban sus rebaños en aquella noche sagrada. “No 
teman, porque les traigo una buena noticia, una gran alegría para todo el pueblo. Hoy, en la ciudad de 
David, les ha nacido un Salvador, que es el Mesías, el Señor” (Lucas 2,10-11). 

¡Que Dios los bendiga y feliz Navidad!  

Cordialmente en Cristo, 

 

Reverendísimo Gregory Parkes 
Obispo de St. Petersburg 


